



## L'atelier cuivres du REP Jean Perrin

Il est 17h, mardi 19 avril 2022. Les parents, les professeurs et quelques jeunes se hâtent pour ne pas manquer le début du concert des TAP au collège Jean Perrin réunissant les enfants âgés de 8 ans à 14 ans munis de leurs instruments.

La reprise de « Armstrong » de Claude Nougaro est, entre autre jouée, une belle réussite !



Les cours de musique s'inscrivent dans la co-construction des parcours de pratique artistique dans l'école et au collège entre le le conservatoire du 20e et les équipes des écoles et collèges du territoire qui permettent de construire une éducation artistique gratuite sur plusieurs années.

Ces ateliers visent à proposer aux élèves une pratique instrumentale sur la base d'une pédagogie de projet et de groupes (expérientielle). Elle est en cela différente de l'enseignement spécialisé tel qu'il est enseigné au conservatoire.

Pour le réseau d'éducation prioritaire Jean Perrin, les écoles concernées sont (avec un cours d'1h30 hebdomadaire à l'année) :

- Mouraud (1 atelier cor + 1 atelier trombone : 14 élèves) ,
- Duclos (1 atelier trombone + un atelier cor : 14 élèves),
- Eugène Reisz ( 1 atelier trombone + 1 atelier cor :14 élèves),
- Alquier de Brousse ( 1 atelier trompette + 1 atelier tuba : 14 élèves),

Pour le Collège ( 17 élèves cuivres), les cours d'1h30 ont lieu 2 fois par semaine, en petits ateliers avec chaque professeur d'instrument et en tutti (orchestre avec tous les élèves ).

Ce projet a la volonté d'associer, petit à petit, toutes les écoles et le collège pour les concerts afin de faire de la musique un élément de la réussite de chaque enfant. Quatre concerts annuels sont prévus au collège Perrin. Le prochain concert sera réalisé au conservatoire le 10 juin à 18h30. Un autre concert cuivres et chorales d'enfant avec le professeur de musique du Collège J Perrin est également prévu en juin.

<https://conservatoires.paris.fr/conservatoires/bizet>

<https://conservatoires.paris.fr/p/2597-les-parcours>